
7 Pièces

283 m²

Réf. VP611

4 100 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Au  cœur  d'un  écrin  de  plus  de  4  hectares,  située  aux  portes  de

Saint-Remy-de-Provence  (4  minutes  du  centre  en  voiture)  sur  la

commune  de  Maillane.  Cette  propriété  d'exception,  d'une  superficie

totale de 283 m2, séduit par son élégance intemporelle et son charme

provençal. La partie principale est en pierre de taille, elle comprend une

entrée,  un  salon  orné  d'une  belle  cheminée,  une  cuisine  entièrement

équipée,  une  buanderie  pratique,  ainsi  que  trois  chambres  en  suite,

dont  une  au  rez-de-chaussée  pour  une  accessibilité  optimale.Une

dépendance également en pierre de taille, abrite deux chambres ...

Nestled  within  a  more  than  4-hectare  estate,  4  min  drive  to  the  center  of

Saint-Remy-de-Provence, this exceptional property, with a total area of 283 square

meters, captivates with its timeless elegance and Provençal charm. The main part is

crafted  from  cut  stone,  comprising  an  entrance,  a  living  room  adorned  with  a

beautiful  fireplace, a fully  equipped kitchen, a convenient  laundry room, and three

en-suite bedrooms, one of which is on the ground floor for optimal accessibility.An

additional  cut  stone  outbuilding  shelters  two  en-suite  bedrooms,  providing  extra

space, while a spacious garage ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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